
Congresso  Pd,  Castelluccio:
"Renziani  e  innovatori
entrino  negli  organismi  del
partito"
Tra  poche  ore  dovrebbe  essere  proclamata  segretario
provinciale del Partito democratico di Siracusa, ma i nodi da
sciogliere rimangono ancora tanti e riguardano soprattutto i
futuri rapporti tra l’area che ha sostenuto la sua candidatura
e la componente che avrebbe, invece, voluto Liddo Schiavo alla
guida della forza politica di via Socrate. Carmen Castelluccio
non nasconde la sua amarezza per il modo in cui la campagna
congressuale è stata svolta, in provincia di Siracusa come nel
resto d’Italia. Troppi veleni, troppa attenzione dedicata ad
aspetti ben distanti da quelli che, secondo lei, il Partito
Democratico avrebbe dovuto approfondire. “Avrei preferito un
confronto sui contenuti programmatici- spiega la consigliera
comunale- Avremmo dovuto spiegarci a vicenda quali priorità
avremmo  voluto  affrontare,  a  vantaggio  del  territorio.  Ha
prevalso, invece, purtroppo, la logica dei regolamenti, degli
statuti,  dei  ricorsi,  a  discapito  di  tutto  il  resto”.
Castelluccio non ritiene condivisibile l’appello che, proprio
ieri, le ha rivolto il segretario cittadino, Paolo Gulino,
chiedendole  un  passo  indietro.  “Non  ha  senso-  dice
Castelluccio- perchè secondo me tutto si è svolto nel rispetto
delle regole da parte della commissione provinciale per il
congresso.Se la commissione nazionale deciderà diversamente,
invece, farei con serenità il passo indietro a cui si fa
riferimento”. All’appello di Gulino ne corrisponde, però, un
altro,  che  parte  proprio  dalla  probabile  segretaria
provinciale. “Entrino negli organismi- dice l’esponente del
partito di maggioranza al Comune di Siracusa- e garantiremo
una gestione unitaria del partito, come sempre auspicato e in
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inversione  di  tendenza  rispetto  al  passato”.  I  rapporti
burrascosi con i “renziani” e gli “innovatori”, stando alle
dichiarazioni  di  intenti  di  Castelluccio,  non  dovrebbero
modificare  l’atteggiamento  del  partito  nei  confronti  del
sindaco, Giancarlo Garozzo e della sua amministrazione. “Sono
leale-  puntualizza  ancora  la  consigliera  comunale-  e  ho
intenzione  di  continuare  ad  esserlo,  fermo  restando  che,
quando non condivideremo alcuni provvedimenti, nel caso in cui
fossero  assunti  senza  il  nostro  coinvolgimento,  diremo  la
nostra”.  Secondo  indiscrezioni,  oggi  pomeriggio  all’hotel
Minareto,  sede  scelta  per  il  congresso  provinciale,  non
dovrebbero presentarsi i rappresentanti delle componenti che
sostenevano  la  candidatura  di  Liddo  Schiavo.  Questo  non
dovrebbe  modificare  i  “numeri”.  A  Carmen  Castelluccio  i
congressi celebrati nei circoli avrebbero attribuito il 55 per
cento delle preferenze, contro il 45 per cento di Schiavo. Il
punto interrogativo principale è quello che riguarda, però, il
futuro della forza politica in provincia di Siracusa. Non è
escluso che, nel caso in cui la commissione nazionale non
dovesse accogliere i ricorsi presentati dai “renziani”, si
possa  decidere  per  un  eclatante  gesto  di  protesta,  come
l’autosospensione  di  tutti  i  componenti  dell’area  che  fa
riferimento al sindaco, proprio a partire dal primo cittadino.
Questo si tradurrebbe evidentemente in un danno per il partito
e  probabilmente  anche  in  una  modifica  degli  assetti
all’interno  della  maggioranza  a  palazzo  Vermexio.

Siracusa, tassa di soggiorno.
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Assessore  Italia:
"opportunità per la città"
Su FM Italia interessante dibattito sulla tassa di soggiorno a
Siracusa.  Durante  RadioBlog,  Mimmo  Contestabile  ha  messo
faccia a faccia l’assessore al turismo del Comune di Siracusa,
Francesco  Italia,  e  il  presidente  dell’associazione  Noi
Albergatori, Giuseppe Rosano. Gli imprenditori del turismo non
hanno accolto benissimo la bozza di regolamento dell’imposta
di soggiorno. Vi abbiamo proposto l’intervista con Raffaele Di
Grano, che ha espresso le perplessità degli albergatori (vedi
qui). Oggi la replica dell’assessore Italia.

Siracusa.  Perimetrazione  del
parco,  piano  paesistico:  la
Basile a lavoro
Dal  4  novembre  Siracusa  ha  ufficialmente  un  nuovo
soprintendente  ai  Beni  Culturali.  Si  tratta  di  Beatrice
Basile, archeologa, che dalla direzione del museo Paolo Orsi è
stata “promossa” dall’assessorato regionale alla guida della
soprintendenza.  Da  definire  e  affrontare  subito  delicate
problematiche:  la  perimetrazione  del  parco,  il  piano
paesistico, le varianti al Prg. Con elegante disponibilità, la
Basile spiega il suo pensiero marcando già così una differenza
con  il  suo  predecessore,  da  molti  considerato  poco
“comunicativo”.
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Siracusa. Tassa di soggiorno,
il "ni" di Noi Albergatori.
Parla Di Grano
Tassa  di  soggiorno  a  Siracusa.  Dibattito  aperto.  Gli
albergatori dell’associazione Noi, una quarantina su 54 totali
gli associati, rimangono critici. La loro posizione può essere
riassunta in un “ni” alla imposta. Questa mattina una nuova
assemblea. Per chiedere maggiore peso, anche nella gestione di
quanto  introitato  dall’amministrazione  con  l’imposta.  Il
modello proposto è quello di Modica con la creazione di un
consorzio  di  gestione  di  cui  facciano  parte  anche  i
rappresentanti del settore. Il Comune ragusano trattiene il
10% della tassa, il resto viene reinvestito nel settore e nei
servizi turistici.
Raffaele Di Grano, noto imprenditore alberghiero siracusano,
ai microfoni di SiracusaOggi.it

Il  video  della  due  giorni
salesiana  a  Siracusa.  Il
reliquiario di Don Bosco il
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Santo  dei  Giovani,  il
racconto di suor Giusy
Le  immagini  della  due  giorni  salesiana  a  Siracusa,  con
l’arrivo del reliquiario di Don Bosco il Santo dei Giovani.
Tutta una serie di momenti ed incontri al Santuario delle
Madonna delle Lacrime prima della partenza dell’urna per una
nuova  tappa  del  lungo  tour  mondiale.  Suor  Giusy  Fortuna,
intervenuta al telefono su FM Italia durante RadioBlog con
Mimmo Contestabile, così ha raccontato le giornate con i resti
di Don Bosco a Siracusa.

Siracusa, al via i lavori di
sistemazione di via Grotte
Un  investimento  di  433  mila  euro  e  5  mesi  di  tempo  per
completare  i  lavori,  avviati  questa  mattina,  per  la
sistemazione  di  via  Grotte,  nella  zona  della  Pizzuta,  a
Siracusa. L’assessore comunale ai Lavori Pubblici, Alessio Lo
Giudice  ha  illustrato,   gli  interventi  previsti
dall’amministrazione Garozzo in una delle strade del capoluogo
che versano nelle peggiori condizioni. Niente asfalto, niente
marciapiedi, vegetazione fitta, niente illuminazione pubblica
nè  servizi.  Una  situazione  che  dovrebbe,  adesso,  essere
ribaltate,  con  la  realizzazione  della  lingua  d’asfalto,
l’installazione  di  impianti  di  illuminazione  e  la
realizzazione del collettore delle acque bianche. Non è un
caso  se  qualcuno,  in  segno  di  protesta,  ha  modificato  la
toponomastica della via, sostituendo “via Grotte” con “via
della  vergogna”.  Lo  Giudice  ha  anche  annunciato  altri
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interventi  in  tema  di  lavori  pubblici,  già  programmati,
fornendo indicazioni sui tempi di ciascuno dei progetti in
fase  di  avvio,  dal  completamento  del  parcheggio  di  via
Mazzanti all’adeguamento di via Renna.

Siracusa.  Pd,  ancora  accuse
interne. Marziano attacca gli
Innovatori
Politica. Nuovo round nello stillicidio di accuse interne al
Pd  siracusano,  in  attesa  di  un  tormentato  congresso
provinciale  da  cui  uscire  con  un  nuovo  segretario.  Oggi
all’attacco  l’area  dem  ed  ex  bersaniani  con  il  deputato
regionale Bruno Marziano che replica e rilancia dopo le accuse
dei  renziani  definiti  tra  le  righe  “innovatori”  poco
innovatori.

 

Pd.  Il  renziano  Garozzo,
sindaco  di  Siracusa,  chiede
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l'annullamento  del  congresso
provinciale
Intervento  “politico”  del  sindaco  di  Siracusa,  Giancarlo
Garozzo.  Il  primo  cittadino  si  “spoglia”  della  carica
istituzionale e come renziano passa all’attacco della corrente
dem  e  degli  ex  bersaniani.  A  cinque  giorni  dal  congresso
provinciale, esplodono nuovamente le polemiche. E lo stesso
congresso  finisce  in  discussione.  I  renziani  ne  chiedono
l’annullamento.  In  conferenza  stampa  lo  hanno  detto  con
chiarezza  Garozzo,  Cafeo,  Gulino  e  il  candidato  dell’area
Innovazione,  Schiavo.  Sentite  con  quanta  “forza”  Giancarlo
Garozzo spiega la loro posizione e passa all’attacco.

Siracusa.  L'assessore
regionale  Sgarlata  replica
alle accuse e rilancia
La responsabile della centrale rubrica assessoriale siciliana
ha  introdotto  la  conferenza  di  presentazione  del  nuovo
soprintendente di Siracusa, Beatrice Basile. Entrerà nel pieno
delle sue funzioni il 4 novembre. E l’assessore Sgarlata si è
tolta alcuni sassolini dalla scarpa, rispedendo al mittente le
richieste di sue dimissioni per nomine da alcuni definite
“burocratiche”.  L’esponente  del  Megafono  parla  invece  di
merito,  di  curricula  e  di  riorganizzazione  che  –  con
l’abolizione dei parchi – ha semplificato il settore, ridotto
gli sprechi e i “carrozzoni”.
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Siracusa.  Consiglieri
comunali  contro.  Botta  e
risposta Princiotta-Palestro
Secondo round del faccia a faccia andato in scena ieri sera
tra i banchi del Consiglio Comunale di Siracusa. Da una parte
Simona Princiotta e il suo atto di indirizzo in materia di
impiantistica  sportiva  con  accuse,  nemmeno  troppo  velate,
rivolte  ad  altri  componenti  del  consesso.  Dall’altra,  la
replica  di  Alberto  Palestro,  intervenuto  telefonicamente
durante RadioBlog di Mimmo Contestabile su FM Italia. In aula
se ne discuterà nuovamente il  28 novembre. I temi restano gli
stessi. Per capire meglio, seguite il nostro servizio.
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